

VI.- CONCLUSIONES y RECOMENDACIONES.

En este trabajo concluimos que para la organización objeto de estudio, ha sido de gran relevancia la creación y utilización del programa para la administración de los activos fijos

Con este programa se puede lograr:

- a) La conciliación con el sistema SAP en cualquier momento y en cualquier fecha.
- b) Optimizar tiempos en las actividades del analista de activo fijo, ahorra tiempo y que este se pueda invertir en otros controles, ya que cada empleado puede visualizarlo y saber lo que tiene cargado en el sistema de inventarios.
- c) Que en la región el administrador del programa puede realizar altas, bajas y traspasos cuando esto se realizaba en el corporativo
- d) Con su uso se han disminuido los gastos por conceptos de traslados y viáticos para el control y administración de los activos de la organización,

Los conceptos anteriores a la fecha se están administrando por un solo empleado por el motivo de que la integración se realiza en red y en un programa que lo hace más funcional que va de acuerdo al crecimiento de la organización.

Con lo anterior expuesto se a logrado que la implementación del programa ha sido muy eficiente, por lo tanto se recomienda la actualización en línea de cada uno de los resguardos así como la base de datos de todos los empleados de la organización de estudio, asimismo hacer una constante actualización de la base de datos contable SAP e irlo adecuando al crecimiento de la organización.

En cuanto al area de activo fijo corporativo este podrá accesar de manera simultanea o cuando lo crea necesario con el fin de validar y consultar la información física con la contable.

Dentro de las recomendaciones podemos concluir que este programa puede ser de uso general para otras organizaciones siempre y cuando se realicen las adaptaciones necesarias de la organización a la cual se implementara.